



n°20 - juillet 2025

Bilan d'activités 2024 et perspectives 2025

Fidèle à ses trois ambitions sur l'aménagement durable des territoires, la préservation des biodiversités et la sauvegarde du patrimoine vivant, ENRx renforce en 2024/25 sa gouvernance, en créant au sein de son organisation, un 3ème collège de représentants de "collectivités partenaires" : une belle opportunité pour travailler encore plus en symbiose avec les territoires.

[En savoir plus](#)



Une belle visite constructive du Club des mécènes de la [Fondation du patrimoine](#) s'est déroulée au Centre régional de ressources génétiques d' [Espaces Naturels Régionaux ENRx](#), ce mercredi 14 mai.

Un bel après-midi sur Villeneuve d'Ascq au cours d'une visite de terrain pour aborder les actions déployées pour sauvegarder les biodiversités cultivées (légumier, céréalière, fruitier, races régionales), soutenir les filières de qualité, les enjeux de conservation, des actions concrètes portées par les acteurs au sein des territoires de la région, les collectes de mémoires & savoir-faire et... valoriser nos patrimoines vivants, alimentaires, agricoles et culturels !



Enrichir les démarches d'adaptation climatique grâce à nos voisins européens : Visites d'inspiration à Rotterdam dans le cadre de [Clim@Villes](#)

L'évolution rapide des aléas climatiques impose aujourd'hui à chaque territoire le recours à des mesures d'adaptation de façon parfois isolée. Le programme Interreg Clim@Villes est né d'une volonté de fertiliser ces démarches, par le croisement des expériences avec celles de nos voisins et le renforcement des synergies au-delà des frontières.



[En savoir plus](#)

Espaces naturels régionaux réélu au Conseil d'Administration de Réseau haies Hauts-de-France

A l'occasion de l'Assemblée générale de Réseau Haies Hauts-de-France (anciennement AFAC Agroforesterie) du 6 juin dernier et du Conseil d'Administration renouvelé, Espaces naturels régionaux a été reconduit en qualité de « Secrétaire » au sein du Bureau de l'association et élu « Délégué régional Hauts-de-France ».

[En savoir plus](#)

Sensibilisation à la marque Végétal Local®

Un moment d'échange entre pépiniéristes en Hauts-de-France le mardi 10 juin.

Dans le cadre du projet de structuration de la filière Végétal Local® en région des Hauts-de-France, Espaces Naturels Régionaux (ENRx) a organisé une demi-journée d'information et d'échanges à Guibermesnil dans le département de la Somme aux pépinières Crêté, ceci à destination des pépiniéristes de la région. Ce projet s'inscrit dans une démarche global porté par Réseau haies Hauts-de-France dans le cadre du Fonds vert.

[En savoir plus](#)

La biodiversité cultivée au centre de riches échanges !

Retour en images sur la 3ème Rencontre des ACTEURS des Ressources PhytoGénétiques des espèces cultivées et apparentées sauvages

[En savoir plus](#)



Frévent : une ville à croquer !

Dans le cadre de notre programme pédagogique dédié aux établissements « Gardiens de la Biodiversité Cultivée », nous sommes ravis de vous présenter les étapes de la création d'un verger conservatoire initié par le collège Pierre Cuallacci de Frévent. Ce projet met en lumière notre partenariat fructueux avec l'académie de Lille et les équipes enseignantes du second degré.

[En savoir plus](#)



ENRx participe activement au lancement d'un réseau européen sur les Trames vertes et bleues

A l'initiative de l'association allemande de la Région de la Ruhr (Allemagne), le premier Sommet Européen des Infrastructures Vertes et Bleues a accueilli à Essen des représentants de 6 régions européennes du 25 au 27 juin

2025.

[En savoir plus](#)



ENRx est soutenue par la Région Hauts-de-France pour mettre en oeuvre des missions d'envergure régionale avec les territoires et acteurs publics et privés.



[Se désabonner](#) | [Gérer votre abonnement](#)

6, rue du Bleu Mouton - BP 70073 - 59028 Lille cedex - 03 20 12 89 12

MailPoet